

Les Jardins du Roi voient augmenter le nombre de touristes



Ciego de Avila, 5 juin, (RHC/ACN).- Les Jardins du Roi, un pôle touristique au large des côtes de la province de Ciego de Avila, ont vu augmenter le nombre de vacanciers les quatre premiers mois de l'année.

Iyolexis Correa, déléguée du ministère cubain du Tourisme dans la province de Ciego de Avila, a précisé dans des déclarations à l'agence cubaine de nouvelles, que pour cette période considérée comme la haute saison, les Jardins du Roi, formés des îlots Cayo Coco et Cayo Guillermo ont reçu 231 mille visiteurs, ce qui signifie une croissance de 14%.

Même si le Canada se trouve en tête, cette étape a été marquée par la diversification des pays de provenance des vacanciers suite à l'établissement de nouvelles liaisons aériennes avec la Russie, la France, l'Italie, la Pologne et les États-Unis.

Les Jardins du Roi offrent aux visiteurs des plages presque vierges et une végétation luxuriante et ils ont une capacité hôtelière de plus de 8 mille chambres distribuées dans 17 hôtels.



Radio Habana Cuba